



按針メモリアルパーク

ROTARY CONNECTS THE WORLD ロータリーは世界をつなぐ

2019.7.26 第1964回例会 No.1964

会長挨拶

やっと夏らしく暑くなりました。2020東京五輪まで残すところ1年を切りました。第32回オリンピックは7月24日～8月9日まで。パラリンピックは8月25日～9月6日まで。今回は、多様性（バリアフリー）や国際性（多言語化）を重視した大会になります。ボランティアは8万人の募集に対して20万人応募があり、各施設は順調に工事が進み、トマス・バッハIOC会長も絶賛していると報道され一安心です。また、一昨日は大会を見越した道路混雑対策の大規模交通規制実証実験が行われ都内では一部の区間で大渋滞だったそうですが、何とか改善策を考えていくでしょう。他にも課題として暑さ対策や大会後の施設の活用問題などまだまだ解決すべきことが山積みです。そして、メダルのデザインも発表されました。「光と輝き」「アスリートのエネルギー」「多様性と調和」の三つの思いを込めたという大阪市出身の川西純市さん(51)の作品。表面は国際オリンピック委員会(IOC)の規定で、ギリシャのパナシナイコ競技場に立つ勝利の女神二ヶ像が描かれているとのことです。このメダルを獲得すべくオリンピックは33競技399種目、パラリンピックは22競技537種目で選手たちが挑みます。我々も、自国の選手だけでなく、一生懸命頑張っている多くの選手達を応援しましょう。以上会長挨拶とさせていただきます。



Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 石井幸弘 副会長 小川久
幹事 市川正樹

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512

事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内
TEL・FAX 0557-37-0036

ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	51	50	44	6		88.00%
前々回						

2019～2020年度 R.I.会長 マーク・ダニエル・マロニー
第2620地区ガバナー 安間みち子

本日の欠席者

稻葉雅之君 杉本興一君 梶原幹人君 青田義仁君
山本佳洋君 鈴木喜代志君

会員慶事

○会員誕生日おめでとう

稻木孝彦君 7月27日

梶原幹人君 7月29日



○配偶者誕生日おめでとう

小川久君

泰子様 7月28日

石井幸弘君

利加様 8月1日



幹事報告

○7月のロータリーレートは、1ドル108円の予定です。

○2019年規定審議会採択結果についての周知について、ダウンロード方法。

①マイロータリーにログイン。

②グローバルメニュー「ラーニング&参考資料」にカーソルを当てる。

③プルダウンメニュー「方針と手続き規定審議会・決議審議会」をクリック。

④「2019年決定報告書」をクリック。

○ガバナー会事務所より翻訳タスクフォース委員推薦の

地球にやさしい再生紙を使用致しております

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

お願い。英語に堪能かつR I 重要文書の翻訳に協力していただけるロータリアンの推薦のお願いが届いています。

○第69回「社会を明るくする運動」伊東市大会の案内が届いています。

○8月9日(金)と8月16日(金)は休会となります。なお8月23日は夜間例会。18時点鐘。

○伊東市社会福祉協議会より
「伊東市ふれあい広場」開催に伴うバザーへの協力についてのお願いが届いています。

9月29日(日) 10:00~ 伊東市健康福祉センター

スマイルボックス

原 幸男君 石井丸順調なすべり出し大慶の至りです。
でもたまには暴走して下さい。楽しみが減りますので。

増田 真啓君 卓話担当です。よろしくお願ひします。

佐藤 周君 はじめての卓話が無事に済みました。声援ありがとうございました。

安田 光枝君 今朝は地鎮祭を行ってきました。12月に社屋を移転する予定ですよいよ社員一同の夢がかないます！

市川 正樹君 会員の皆さん！いよいよ夏本番です。今年も28日(日)吉田店にて納涼祭を開催いたします。台風が心配ですが、遊びにおいて下さい！

石井 幸弘君 今朝の静岡新聞に伊東商連会長として市川幹事がとりあげられてました。頑張って下さい。

大胡 充利君 第一回ストーンカップ、会長自滅のため、優勝させていただきました。石井会長ありがとうございました。

石井 幸弘君 先日のスパークアップ & ストーンカップ 43ハンディもらい準優勝しました。

委員会報告

◎親睦委員会

8月23日新入会員歓迎会

青田義仁君 堀野泰司君 牧野隆広君

20:30よりスナックKEN

出欠は8月2日まで

◎ゴルフ部より

○第1回ストーンカップ

優勝 大胡充利君

準優勝 石井幸弘君

3位 沼田竹広君

○スパークアップ取り切り戦

優勝 大胡充利君

準優勝 沼田竹広君

3位 藤井時美君

卓話

担当 増田真啓君

伊東の観光業について

伊東西RCに入会した時もそうでしたし、昨日三島信用金庫さんの集まりに行った時もそうですが、地元の方達の会合に行っても観光関連の仕事をしている方はとても少ないのでさびしく感じます。この地域は観光で成り立っていると思っているのでとても意外ですが、逆に言えばあまり地域の観光に詳しくない方が多いということなので、伊東の観光について知っていることをお話をさせていただこうと思いまます。景気が良くなつたことと外国人観光客が爆発的に増えたことで、全国的に見て観光地の景気は「悪くない」と言って良いと感じます。菓子業界の集まりに行くと、地域の人口減のせいか地域密着の仕事をしている方達の顔色は余り良くないように見えます。いきおい流入人口のある首都圏や観光地への出店をするようになるのですが、どの業種でも同じことが言えるようです。観光地の宿泊施設ではこれが極端な形で現れて、過去20年間の資本流入は相当な額になりました。過去20年間で代替わりした宿泊施設、新たにできた宿泊施設を写真で紹介しますが、どのくらいご存じでしょうか？売上規模で数百億円規模の企業がいくつもの宿泊施設を手がけています。部屋数で言ったら1000室を超えるでしょう。統計上の観光客数はどうなっているかというと、熱海駅の降車人数は年間600万人。伊東駅のそれは200万人です。熱海の観光客数は700万人で伊東のそれは650万人ということですが、電車利用の観光客で水をあけられている伊東に自動車で来られる観光客数が気になります。数字を見ると、大室山やシャボテン公園、ぐらんばる公園の入場者がこの10年間大幅に上昇していることが分かります。経営環境もあると思いますが、企業努力による部分もかなり大きいと感じます。特に伊豆シャボテンリゾートの業績(売上高30億、経常利益5億)には目を見張るものがあります。知らなかつた人には驚きの数字だと思いますが、観光地として「伊東も捨てたものじゃない」と思われた方も多いのではないでしょうか？人口減少社会でもやり方次第で道が開けると思います。



(担当 沼田 渉)

プログラム予定

8月23日 会員増強フォーラム(夜間)

8月30日 通常例会 卓話 青田義仁君 ※例会終了後理事会開催